

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce aussi la nomination diplomatique suivante:

Monsieur Patrick MacAdam (52 ans), né à Glace Bay (Nouvelle-Ecosse) est nommé Ministre-conseiller, presse et médias, à Londres, Angleterre.

Monsieur MacAdam [baccalauréat ès arts, St. Francis Xavier University, Antigonish; études supérieures en administration publique, Université Carleton, Ottawa] a fait carrière en journalisme. Il a été rédacteur principal au département des relations publiques à EXPO '67, et directeur des relations publiques à Bushnell Television, Ottawa, où il a mis en onde l'émission "Question Period" pour le réseau Canadian Television Network (CTV). Il a été aussi reporter pour le Sydney Post-Record, le Halifax Chronical Herald, le Fredericton Gleaner et éditeur des nouvelles à la station de radio et de télévision CJCB à Sydney, Nouvelle-Ecosse. Il a été aussi conférencier sur les opérations gouvernementales au Collège Algonquin à Ottawa. Il a rédigé des articles pour MacLean's, The Canadian, et Weekend. Monsieur MacAdam est présentement Agent de Liaison avec le caucus, Cabinet du Premier Ministre.